

Pressestelle, Donnerstag, 19. Juni 2008

Sommerfest Hort Hallgartenstraße

Am Sa., dem 14.06.2008 fand das diesjährige Sommerfest des Hortes Hallgartenstraße und der Schulbetreuung der Goetheschule statt. Unter dem Motto: "Sommer, Sonne Sonnenschein" verwandelte sich der Hallgartenhort in eine Karibikinsel mit Palmen und blühenden Blumen. Ein großes, buntes Programm erwartete die vielen Besucher des Festes:

Die Kinder beantworteten die Frage "Was wir im Hort so machen" musikalisch.

Eine rhythmische Darbietung führten die Kinder der Schulbetreuung vor - Der Rhythmus ging auch den Besuchern ins Blut. Eine super Koordination und Augenmaß bewiesen die sportlichen Mädels und Jungs bei ihrer Double Dutch Vorführung (Seilspringen mit 2 Seilen). Auch bei einer Eltern / Kinder Gesangseinlage , lieferten sich "echte Kinder" einen witzigen Wortwechsel mit den "coolen Eltern" . Zum Abschluss des Programms überzeugten die Mädels der Stepp Aerobic Gruppe mit viel Rhythmus und Ausdauer.

Für Kurzweil der jungen Besucher sorgten eine Rollenrutsche - für die eigens die Straße vor dem Hort gesperrt war, ihre Wurftechnik konnten die Kinder beim Dosenwerfen oder beim Magnet Dart verbessern, und beim Wassertransport mit dem Pedalo konnten sie ihre Geschicklichkeit demonstrieren. Teamgeist war beim Volleyball gefragt. Gut besucht war auch der Kreativ Stand, an dem die Kinder mit dem Brennpeter Muster und Figuren auf Holzbrettchen brennen oder einfach Holzbrettchen mit Farbe anmalen konnten. Natürlich war neben dem sportlichen Programm auch für das leibliche Wohl gesorgt. Bei Kaffee und Kuchen, gegrillten Würstchen und Brezeln konnten es sich die Besucher gut gehen lassen. Die Cocktailbar mit leckeren fruchtigen Cocktails versetzte die Besucher in Urlaubsstimmung. Rundherum war es ein gelungenes Fest.